

EDUCATION : Le Cerene ouvre sa 1ère école pour les enfants dys à Toulouse

Le [CERENE - CENTRE DE REFERENCE POUR L'EVALUATION NEUROPSYCHOLOGIQUE DE L'ENFANT](https://cerene-education.fr/) / T : 01.47.66.05.59 ouvre sa 1ère école à Toulouse/31 à la rentrée 2024. Créé il y a 15 ans pour améliorer les diagnostics des troubles dys (dyslexie, dysorthographe, dyspraxie, TDAH...) le CERENE a créé une offre pédagogique adaptée aux besoins spécifiques de ces élèves. Les écoles du CERENE proposent un parcours de 2 à 4 ans, entre le CE2 et la 3e, qui permet aux enfants dys de bénéficier d'une pédagogie adaptée qui facilite leurs apprentissages, accroît leur autonomie et raffermi leur confiance en eux. <https://cerene-education.fr/>